

Kinderhilfswerk Dritte Welt e.V. • Lübecker Straße 1 • 22087 Hamburg

Herr Mustermann

Hilfe ohne Umweg. Weltweit. Seit 1975.

Hamburg im Juni 2018

neutral gemeinnützio unabhängig

Sehr geehrte Damen und Herren,

die neue Primarschule in Ntarama ist eröffnet! Mit großartiger Unterstützung durch unsere Spender konnten wir das seit 2012 aufgebaute kleine Schulzentrum in der ruandischen Zentralprovinz im März fertigstellen: ein zweistöckiges Unterrichtsgebäude mit sechs Klassenräumen, errichtet von ortsansässigen Handwerkern in traditioneller Ziegelbauweise – und viele Eltern unserer Primarschüler haben während der gesamten Bauzeit kräftig mit angepackt!

Ab sofort werden in Ntarama 52 Primarschüler im Alter zwischen 10 und 14 Jahren unterrichtet, die ersten zwei von insgesamt sechs Jahrgängen, die in der Schule absolviert werden können. Die Anmeldezahlen für das nächste Schuljahr sind überaus erfreulich, so dass die Schule bald

komplett ausgelastet sein wird! Wir freuen uns so sehr für die Kinder in Ntarama, weil weit und breit keine andere Primarschule zur Verfügung steht – ein großer Schritt für die Entwick-

lung der ganzen Region.

Was für die nahe Zukunft geplant ist: die kindgerechte Herrichtung des Schulhofes mit Spielgeräten und einem kleinen Basketballfeld. Helfen Sie uns dabei mit Ihrer Spende!



Die im März 2018 eröffnete Primarschule in Ntarama bietet Platz für 160 Kinder in ersten sechs Schuljahren. Der nächste Schritt ist die kindgerechte Herrichtung des Schulhofs. Die Gäste aus Louisenlund staunen über das hohe Lernniveau - hier im Fach Französisch.





Miteinanderspielen ist Erziehung zum Frieden! Besondere Freude haben die Schulkinder in Ntarama beim gemeinsamen Singen und beim Limbo-Tanzen, einer Station auf dem Spielefest, das von den Schülern aus Louisenlund organisiert wurde.

Der Unterricht in Ntarama erreicht ein hohes Niveau – auch im Vergleich mit deutschen Schulen. Davon konnten sich acht Gymnasiasten vom Internat Louisenlund überzeugen, die im März die Schule in Ntarama besucht haben. Drei Tage waren die Jugendlichen aus Schleswig-Holstein vor Ort: mit Riesenfreude

auf allen Seiten und berührenden Begegnungen beim gemeinsamen Spielen und im Unterricht. Die Verständigung war kein Problem: Die Kinder in Ntarama sprechen schon mit zehn Jahren so gut Englisch, dass man sich fließend unterhalten konnte!

Die Primarschule in Ntarama steht ausdrücklich allen Kindern offen – auch denen, deren Eltern das Schulgeld von 3,50 Euro pro Monat nicht aufbringen können. Deshalb helfen Ihre Spenden auch bei der Finanzierung von pädagogischem Alltagsbedarf wie Lehr- und Lernmaterial, Heften und Stiften, Büchern und Schulmöbeln.

Wir bedanken uns herzlich für Ihre Unterstützung – und hoffen, dass Sie unseren Projekten in Ruanda und vielen anderen Erdregionen gewogen bleiben! Für Ihre Fragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung!

Mit herzlichen Grüßen

Uwe Schmidt (1. Vorsitzender)

Hauke Nagel
(2 Vorsitzender)

- Wenn Sie diesen Informationsbrief **nicht** mehr erhalten möchten oder lieber per E-Mail (4x pro Jahr) informiert werden möchten, nehmen Sie bitte mit uns Kontakt auf unter info@khw-dritte-welt.de oder 040/227 99 96. Wir kümmern uns dann umgehend um Ihr Anliegen.
- Am wirksamsten unterstützen Sie uns mit einer Spende ohne Verwendungszweck!

 Denn freie Spendengelder ermöglichen eine besonders zielgerichtete Projektförderung.

Deshalb wird die freie Spende vom DZI ausdrücklich empfohlen: www.dzi.de/spenderberatung/spenden-tipps

Gerne beraten wir Sie zu Ihren Spendenfragen am Telefon!



Als Zeichen für den verantwortungsvollen Umgang mit den uns anvertrauten Mitteln trägt das Kinderhilfswerk Dritte Welt e. V. seit 1992 – bei ununterbrochener jährlicher Verlängerung – das DZI Spenden-Siegel.



BIC: PBNKDEFF